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MATUTINA RADIO 
Miércoles 24 de Octubre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Lo que hace falta en  Querétaro es información confiable de la autoridad, ya que sólo nos 
informan lo que ellos quieren y no lo que quisiéramos saber, así lo dijo Julio Sentíes Laborde, ex 
procurador de justicia del estado de  Querétaro. (EL) 
 
El Comité Directivo Estatal del PRI ha faltado a la verdad, denunciando irregularidades por parte de 
la comisión municipal de proceso interno y revocando la elección del Presidente municipal que el 
mismo comité eligió, señaló Francisco Hernández Velásquez, por lo que será el Comité Ejecutivo 
Nacional quien tome cartas en este asunto. (NC) 
 
El coordinador de la fracción del PRI en la LV Legislatura, Jaime Escobedo Rodríguez calificó 
como una decisión responsable del Comité Directivo Estatal del PRI, la elección del comité 
municipal del PRI para el próximo domingo. Dijo que el PRI es más que la dirigencia municipal. 
(NC) 
 
Se debe de buscar las coincidencias dentro del PRI, sin ser la vía de los adjetivos la mejor solución 
para salir de conflictos en las dirigencias, dijo el diputado Priista Jaime Escobedo Rodríguez. (EL) 
 
A casi un año del desalojo de los militantes de la sexta Querétaro en la plaza Constitución, el 
dirigente del PRD, Ramiro Trejo Ramos, indicó que espera que estos hechos a los que llamó de 
represión, no se repitan. (NC) 
 
Es impostergable la destitución de Amadeo Valladares al frente de la Secretaría de Seguridad 
Pública municipal, consideró Ramiro Trejo, quien dijo que es evidente su falta de capacidad. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Ayer los diputados estuvieron activos en el congreso en la LV legislatura; ya se aprobó el 
dictamen que obligará a que en las escuelas no se vendan alimentos chatarras. (EL) 
 



Se estará analizando en la comisión de gobernación de la legislatura, el proyecto de creación del 
centro estatal de transplantes para que pueda entrar dentro del presupuesto 2008, dijo el diputado 
Roberto Carlos Cabrera Valencia, presidente de dicha comisión. (EL) 
 
Se aplazó por falta de quórum la aprobación del centro estatal de transplantes de órganos en la 
comisión de gobernación de la legislatura local, señaló el presidente de la comisión, Roberto 
Carlos Cabrera. El dictamen se pretende aprobar esta semana, por la urgencia de que se incluya 
en el presupuesto del próximo año. (NC) 
 
Ayer sesionó la comisión de desarrollo sustentable, en la que se discutió la iniciativa de la ley de 
aguas, la cual fue votada en forma de rechazo, ya que se proponía la municipalización del agua y 
se argumetó que sería muy costoso. Se recibió también a pobladores de Zimapán Hidalgo que 
están en contra de la construcción de un confinamiento de residuos tóxicos. (NC) 
 
En parte la CEA tiene razón al afirmar que hay inviabilidad técnica y financiera para que los 
municipios tomen en sus manos la administración del agua, dijo la diputada del partido verde 
ecologista, María de Jesús Ibarra. (EL) 
 
No hay suficiente información para poder resolver de inmediato una postura acerca del problema 
con un próximo confinamiento del municipio Hidalguense de Zimapan, dijo la diputada María de 
Jesús Ibarra, presidenta de la comisión de desarrollo sustentable de esta legislatura. (EL) 
 
Durante todo el mes de noviembre se recibirá la información de los aspirantes a la medalla Fray 
Junípero Serra, otorgada a aquellas personas que hayan contribuido de manera positiva a  
Querétaro, dijo el diputado Oscar Arturo Rodríguez, presidente de la comisión legislativa de 
educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL) 
 
La comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la Legislatura, lanzó la convocatoria 
para la entrega de la medalla Fray Junípero Serra, que sería entregada en diciembre, informó el 
diputado Oscar Arturo Rodríguez Cervantes. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Ayer Ricardo Alegre Bojórquez, secretario de desarrollo sustentable municipal, dijo que se va a 
llevar a cabo en  Querétaro el segundo encuentro de negocios Querétaro-Tijuana. (EL) 
 
Mauricio Kuri González, presidente de la cámara nacional de comercio, informó que de los 40 
stands que tendrá el comercio queretano en la feria internacional de Querétaro  2007, todavía 
quedan 13 que no han sido apartados, los cuales tienen un valor de 12 a 20 mil pesos, 
dependiendo de su ubicación y medidas. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En dos años 20 jóvenes han viajado al extranjero con becas de la Fundación Vive México y la 
UNESCO, señaló Edmundo Ramos Gutiérrez. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El frente frío número cuatro que es impulsado por una extensa masa de aire polar, afectó ayer al 
menos a quince entidades del país. En Querétaro dejó temperaturas de hasta cinco grados 
centígrados. Hasta el próximo jueves se esperan temperaturas bajas, informó el director de gestión 
de emergencias, Gerardo Quirarte Pérez. (NC) 
 
Hasta el próximo vienes se mantendrán las bajas temperaturas en la  capital del Estado, aseguró el 
Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, quien dijo que se han presentado incluso 
temperaturas de hasta cero grados centígrados en Santa Rosa Jáuregui. (NC) 
 



Jorge Luis Alarcón señaló que se intensificarán los operativos de prevención y atención a grupos 
vulnerables, a causa del descenso en la temperatura, lo que podría afectar a decenas de personas 
que pernoctan en la vía pública, además de que serán canalizadas a los albergues próximos. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde uno de los albergues que el gobierno dispone para las personas que no 
tienen un lugar donde quedarse. A todas las personas que se quedan en este lugar las sacan a las 
7 de la mañana para limpiar el albergue.  En la puerta se encontró a una mujer de 80 años la cual 
se dedica a juntar latas, fierro y lo vende; es de puebla pero tiene 25 años en  Querétaro y siempre 
se ha dedicado a lo mismo. Nunca se casó ni tuvo hijos, nunca se imaginó acabar de esta manera, 
pero las circunstancias la hicieron llegar a esto, lo importante es sobrevivir trabajando. (EL) 
 
Uno de cada diez llamados de emergencia ha dejado de atender la Cruz roja en el municipio, 
debido a la falta de unidades. (NC) 
 
El senador por el PAN Eduardo Nava Bolaños, aseguró que realizará en total 6 foros para 
escuchar la opinión de colonos ejidatarios y de esta forma buscar  mecanismos que den 
sustentabilidad jurídica a todas aquellas personas que habitan en predios irregulares. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Es urgente que cada municipio tenga un tribunal de responsabilidades administrativas como el que 
existe en el municipio de Querétaro, consideró el especialista en materia legislativa Héctor Parra, 
quien señaló que esto evita que la contraloría se convierta en Juez y parte. (NC) 
 
Sin motivos y por órdenes del secretario de ayuntamiento Apolinar Casillas Gutiérrez, 4 personas 
fueron privadas ilegalmente de su libertad, por más de 15 horas el pasado sábado en la colonia 
Casa Blanca, según Alfonso Palomo Bueno, presidente de la fundación  “vida digna”. (EL) 
 
Por más de 15 horas, cuatros jóvenes fueron privados ilegalmente de la libertad por 12 elementos 
de inspección municipal, señaló el dirigente de la fundación Vida digna, Alfonso Palomo Bueno. 
Culpa de esta arbitrariedad a Apolinar Casillas Gutiérrez. (NC) 
 
El secretario general de gobierno, Jorge Luís Alarcón, manifestó que la inspección que se realizó 
la madrugada del domingo en el domicilio de Argentina número 4, fue por las denuncias de los 
vecinos. Se clausuro el bar Cúpulas. (EL) 
 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón, señaló que el domicilio  clausurado el sábado por 
inspectores municipales fue porque funcionaba como bar clandestino de los llamados After, con el 
nombre de cúpulas. Negó que se haya privado de la libertad a alguna persona o que se haya 
actuado con prepotencia. (NC) 
 
Dos de los giros negros que habían sido clausurados por la autoridad municipal, han vuelto a 
operar en la clandestinidad, afirmó el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
Con una inversión de más de 23 mdp, el Municipio de  Querétaro hizo la segunda entrega de 
subsidios del programa “Tu casa 2007”, el cual beneficia a 800 familias en las distintas 
comunidades del Municipio. (EL) 
 
Los elevadores ubicados en los puentes peatonales de paseo constituyentes son para uso 
exclusivo de personas con discapacidad, adultos mayores, mujeres con embazo de alto riesgo y 
madres con hijos menores  a los 6 años, informó Juan de la Torre, director del DIF de Corregidora. 
(EL) 
 
Se han presentado 4 mil 236 quejas, hacia la secretaría de servicios públicos, en los 13 miércoles 
ciudadanos que se han llevado a cabo de febrero a este año por el momento en el Municipio de 



Corregidora, señalo Arturo Contreras, director del sistema de atención ciudadana y del programa 
de acción comunitaria. (EL) 
 
Cabeza. En San Juan del Río, el presidente municipal Jorge Rivadeneira Díaz, entregó un 
reconocimiento a los policías que hicieron bien su labor, logrando la captura de una banda de 7 
integrantes que habían robado en  Querétaro. (EL) 
 
Pinal de Amoles es el Municipio que registra el más alto índice de marginación en el estado, señaló 
el delegado federal de la SEDESOL en  Querétaro, Gerardo Pérez Retana. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ante la disminución de las temperaturas, la Secretaría de salud realizará un monitoreo en los 
municipios donde se ha registrado un mayor número de infecciones respiratorias, informó su titular, 
Rafael Ascencio, quien recomendó a la población extremar precauciones. Señaló lo anterior 
durante la celebración del día del médico, en el que se entregaron reconocimientos a médicos 
destacados por su trayectoria, como Jesús Vega Malagón,  Luis Mendoza Pérez y César 
Gutiérrez Samperio. (NC) 
 
El día de ayer las autoridades del ramo de la salud entregaron las preseas Doctor José María 
Vertíz a Jesús Vega Malagón Doctor Pedro Escobedo al doctor Luís Mendoza Pérez  y Doctor 
Carlos Alcocer Cuaróm al doctor César Gutiérrez Samperio  quienes a través de su trayectoria y 
trabajo han beneficiado a nuestro Estado. (EL) 
 

LABORAL 
Con una afluencia de tan solo 620 personas se llevó a cabo la décima novena feria del empleo, en 
la Universidad Autónoma de Querétaro, donde desafortunadamente hubo un bajo porcentaje de 
oportunidades para profesionistas, esto debido a la falta de ofertas, aseguró Martha Patricia 
Loarte, coordinadora de vinculación laboral del servicio nacional de empleo. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Debe desaparecer la figura de antecedentes penales, señaló el Presidente del Tribunal Superior de 
Justicia, Jesús Garduño Salazar, ya que dijo, representa un doble castigo. (NC) 
 
Hay que eliminar para siempre el antecedente penal, señaló el presidente del tribunal superior de 
justicia Jesús Garduño Salazar. (EL) 
 
El próximo viernes, el Tribunal Superior de Justicia determinará el presupuesto del poder judicial 
para el 2008 que incluye programas especiales como la Justicia para menores y restauración de 
inmuebles, señaló el Presidente Jesús Garduño Salazar. (NC) 
 
Cabeza. El día de ayer hubo dos nuevos asaltos a casa habitación, uno al medio día en la calle de 
arroyo, en la colonia Santa Mónica y el otro en la calle de Panamá, en la colonia Lomas de  
Querétaro, sin que los delincuentes fueran detenidos. (EL)  
 


